

Les transporteurs équatoriens appuient la candidature présidentielle de Lenin Moreno



Quito, 29 mars (RHC)- Des représentants de 12 syndicats de transporteurs se sont joints à la liste d'organisations et de partis qui appuient la candidature de Lenin Moreno à la présidence de l'Équateur au second tour qui aura lieu dimanche.

Durant le parcours que Lenin Moreno a effectué dans la province de Los Rios il a constaté l'appui de quelque 500 000 travailleurs de ce secteur au binôme du Mouvement Alliance Pays, parti au pouvoir.

Le président de la Fédération des Chauffeurs de Taxi de l'Équateur, Jorge Calderón, a signalé que toutes les fédérations sont unies et persuadées de la victoire de la Révolution Citoyenne.



Radio Habana Cuba